

二十一世紀土地改良区創造運動について

「土地改良区の愛称が水土里(みどり)ネットに決定」

土地改良区とは、農地の水管理や頭首工・水路などの農業用水利施設の維持管理を行う農家の団体であり、日本全国に約七千団体（沖縄県下五百四十四団体。平成十四年三月末）があります。土地改良区は農業生産を支えているだけでなく、四万キロにも及ぶ農業用水路を通じて、地域の水循環機能を維持し、生態系の保全や良好な景観の保全に資する等公益的な役割も担っています。

しかしながら、多くの土地改良区では、都市化・混住化等に起因する農村の共同意識の低下や、高齢化・兼業化による農村地域の活力の低下により施設管理の粗放化や組織の弱体化に直面しています。



掘った芋と子ども



みんなで芋掘り

が展開されているところです。

その運動の一つとして、土地改良区の活動がイメージされ親しみが沸くような「愛称」募集が全国で実施

され、十月二十九日の全国土地改良大会において「水土里(みどり)ネット」と発表されました。

さらに、平成十四年十月に糸満市真栄平土地改良区を中心に「農業体験ふれあいバスツアー」が開催され、糸満市立光洋小学校の子どもたちと芋掘りを行うとともに、土地改良施設等の見学を通して、農業農村の果たしている役割と、これらを管理して

今後とも、これらの運動を通じて、土地改良区のイメージアップに繋がるよう展開していきます。

され、十月二十九日の全国土地改良大会において「水土里(みどり)ネット」と発表されました。

いる土地改良区について説明しました。

「農業体験ふれあいバスツアー」に